

# 釧路南ロータリークラブ会報

第27回 例会報告 2009.1.23 通算1286回

・点 鐘 長倉副会長

・ロタリーソング  
「それでこそロータリー」



ソングリーダー 小野 一明会員

本日は、北上会長は出張のために欠席です。  
今週は、新聞紙上のお悔やみ欄のところに「清水哲」という方の名前が載っておりましたが、先ほど、駐車場で清水会員とお会いできましてほっとしております。

昨日、現地時間20日正午、日本時間では21日の午前2時よりアメリカ合衆国44代大統領オバマ氏の就任式とスピーチがありました。

個人的に楽しみにしておりましたので、頑張ってみておりました。

すばらしい就任式でした。オバマ大統領はエネルギーを自然エネルギーに転換することに対して積極的なようで、アメリカや世界の経済が好転するように期待したいです。

## ・幹事報告

・入会記念祝

太田 一男会員 H19.1.26 (2年目)

・結婚祝

森江 洋之会員 H6.1.29 (15年目)



・会長挨拶

長倉副会長



\* 釧路北ローターアクトクラブより12月例会報告を拝受しております。

\* 次週1月30日例会終了後理事会です。

## ・委員会報告

### 親睦委員会

・本日のニコニコ献金

太田 一男会員 入会記念祝として

森江 洋之会員 結婚祝として

## 出席委員会

会員 26 名 14 名出席 54%

### ・本日のプログラム

「 会員卓話(年男おおいに語る) 」

担当 職業分類委員会

### ・長倉巨樹彦会員



丑年の年男大いに語る、一番バッターは私長倉です。昭和 36 年 4 月 15 日生まれです。釧路市春採で生まれております。湖畔小学校、緑陵中学、湖陵高校を経て、商社に 11 年その後この保険の業界で生きております。丑年の 4 月 15 日生まれの芸能人では酒井和歌子さんがいるようです。同じ丑年で 1961 年の 4 月生まれでは、エディー・マーフィーや栗山秀樹さんがいるようです。ちなみに、生年月日の月日だけ同じ有名人では、レオナルド・ダビンチや金日成などもおります。今日は年も変り、新たな一年ということではアメリカでは、今週現地時間で 20 日の正午にアメリカの大統領に就任したオバマ大統領のスピーチの中でそのすばらしさでアメリカ内で曲になる事が決まったスピーチをご紹介しますと思います。バラク・オバマ上院議員のあの感動的な、しかもニューハンプシャーで負けたあとの演説を、曲にしたものです。Yes we can! できる、私たちにはできる。だいじょうぶ、できる。もちろん、できるよ。こんな感じ。「Yes, we can. それは、この国の運命を宣言した建国の文書に書き込まれた信念だ。Yes, we can. それは、真暗な闇夜を抜けて自由への道を切り開いた奴隷や、奴隷廃止活動家たちがささやいた言葉だ。Yes, we can. それは、遠い岸辺を出発した移民たちや、容赦ない未開の地を西へ西へと進んだ開拓者たちが、歌った歌。Yes, we can. それは、組合を作っ

た労働者たちの合い言葉。選挙権を求めた女性たちの合い言葉。われわれの新しいフロンティアに月を選んだ大統領のかけ声。そして山の頂きへとわれわれを導き、約束の土地を指し示してくれたキング牧師の言葉だ。Yes, we can. 正義と平等を、と。Yes, we can. 機会と繁栄を。Yes, we can. この国を癒し。Yes, we can. この世界を修復することを。Yes, we can.

アメリカで何かが起きている。私たちはそれを忘れない。政治が言うほど、私たちは分断していないと。私たちはひとつの国民、ひとつの国なのだ。アメリカの歴史の新しい偉大な一章を、私たちは一緒にはじめる。その最初の言葉は、三つの言葉だ。この三つの言葉が、海岸から海岸まで、ひとつの海からもうひとつの光り輝く海まで、国中に響き渡るのだ。Yes, we can. 」

「これから長い戦いが続く。それは分かっている。けれども忘れないで欲しい。どんな障害が行く手を阻もうとも、変化を求める何百万と言う人々の声の力に抵抗できるものなど、何も無い。そんなことできないと、皮肉な声が聞こえる。皮肉な疑いの声はこれからどんどん大きく響き渡るだろう。もっと現実的になるよう言われている。この国の人々に偽りの期待を与えるなど、そう警告されてきた。しかしアメリカというこの予想外の物語において、希望が偽りだったことなど、一度もないのだ」そしてオバマが大統領に就任となったわけです。オバマ大統領が、アメリカの景気を回復し、それが世界中に波及することを期待し、私個人としてはせめて地産地消を実行し、今年から福司を飲むようにしております。ちなみに、秘蔵酒 拾八は大変おいしかったです。

### ・福井克美会員



今年還暦をむかえます。還暦は干支（十干十二支）が、一巡して、最初にふたたび戻ることから、還暦といわれています。数え年の61歳をさし本卦還りとも言われています。現代では、数え年に代わって満年齢60歳を還暦年齢に用いることが一般的になった。還暦祝いは、満60歳の誕生日に行われることが多くなった。また、30周年を半還暦、120周年を大還暦という。日本における還暦祝いは、赤い頭巾にちゃんちゃんこ等、赤い色の衣服等を贈りますが、本来は魔よけの意味で、産着に赤色が使われていたため、再び生まれた時に帰るという意味でこの習慣がある。還暦を第二の人生の出発として祝うようになった。佐世保市や壱岐市、市川市などでは、還暦式といわれるものが行われ始めた。西洋では、ダイヤモンドを60周年の祝いに贈ったり、60周年の象徴とする風習がある。結婚60周年はダイヤモンド婚式ともいわれます。私のこれまでの人生を振り返ると、私は美幌町で生まれましたが、25歳のときに釧路に来て35年が経ちました。今までの人生の60%は釧路に居るわけです。このまま釧路に骨をうずめることになると思います。42歳のときにロータリーと中小企業家同友会入り現在に至っています。おかげさまで、仕事以外に多くの方と知り合えることが出来ました。私にとってこの経験が私の宝だと思っています。人生は良いことばかりではないけど、悪いことばかりでもないと思います。良し悪しを繰り返しているのではないのでしょうか。今まで景気は上向いていましたが、昨年、アメリカのサブプライムローンから始まり世界的な不況が押し寄せています。こんな時に私は、昨年秋から伊東会員の選挙活動の応援で、毎日後援会事務所に通っています。9月には間違いなく選挙が行われますが、その間、何時になるか分からない状況ですので、与えられた使命は最後まで全うしてよい結果を生みたいと考えています。

#### ・昭和24年の出来事

GHQが国旗の掲揚を許可。家庭裁判所の発足。東京消防庁が119番を設置。1ドル360円に固定。年齢が満年齢使用の法律公布。道路交通の人は右、車は左の対面交通の実施。プロ野球にセリーグとパリーグの2つのリーグに分けた。成人の日が誕生。お年玉つき年賀ハガキの販売。流行歌では、青い山脈、銀座カンカン娘、長崎の鐘、悲しき口笛等がヒットした。

#### ・原田真則会員



今年の12月24日で還暦となります。人生60年で一回りと言いますが、そういう意味ではやれやれ一区切りだなと思いますが精神的にはたぶん47~8歳位の感覚だと自分は思う。数年前には、60歳というのはかなり年寄りのイメージがあり未広通いもやめて頭をぼうずにしておとなしくしようと思いましたが60歳になってみるとまだまだ大丈夫という気持ちです。毎年、新年になると昨年の反省をして今年度は何を目標にするかを考えますがやはり今は環境が厳しいので“仕事”に対してどうしていくかが一番考えてしまうところです。新聞販売店として他業界に比較して再販制度に守られて良い形にはなっているでしょうが数年の後には完全撤廃となり自由競争となりより厳しい状況になると思われます。仕事以外の抱負としてはやはり健康に気をつけて余り無理をせず、ぼちぼちやっといこうと思います。それでも趣味のゴルフは昨年平均スコアが一つアップしましたのでまだまだ精度をたかめてやっといけるという自身がありますので頑張ろうと思います。

#### ・次回のプログラム

1月30日（金）

「会員ミニ卓話」

会場 釧路ロイヤルイン 10F

担当：クラブ奉仕委員会

#### ・点

鐘

北上会長

今週の会報担当：佐藤玄史会員